

Beleuchtung in Wittelshofen

Wittelshofen ist großteils durch viele Straßenlampen gut beleuchtet. Die Peitschenlampen in Schul- und Hauptstraße leuchten die Straße sehr gut aus.

In den restlichen Straßen wurden Pilzlampen aufgestellt. Diese sind weniger hell und besitzen einen kleineren Leuchtkreis.

Die Anordnung der Straßenlaternen ist in der Straßenkarte im Anhang gut ersichtlich.

Legende:

	Bestand an Lampen
	dunkle Stellen
	schlechte Ausleuchtung, Baumrückschnitt erforderlich
	Straßennamen